

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 86 (2008)
Heft: 1

Rubrik: Hüttenwesen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Hüttenwesen

Familieninterner Hüttenwartwechsel in der Windegghütte



Monika Lüthi – neue Hüttenwartin Windegghütte.

Ab November 2007 bin ich nun also offiziell Hüttenwartin der Windegghütte. Mein Name ist Monika Lüthi, ich bin verheiratet und habe vier erwachsene Kinder. Ich wohne am wunderschönen Hasliberg, wo ich im Winter im Skigebiet tätig bin.

Seit zwölf Jahren ist die Windegghütte so etwas wie meine zweite Heimat, denn seit 1996 ist mein Mann Walter dort Hüttenwart und wir haben die Hütte gemeinsam mit unseren Kindern bewirtschaftet. Mit seiner Pensionierung tritt Walter nun von diesem Amt zurück und hat es an mich übergeben.

Von 2002 bis 2006 haben wir parallel zur Windegg- auch die Bächlitalhütte im Grimselgebiet bewirtschaftet. Der Popularitätsschub, den die Windegghütte durch die neue Hängeseilbrücke, die KWO-Bahn und den Triftgletscher erfahren hat, und die dadurch stark gestiegenen Besucherzahlen verunmöglichten dann aber eine Doppelbewirtschaftung und wir haben uns für die

Windegghütte entschieden. Die einzigartige Lage im wildromantischen Triftgebiet, der einmalige Charme der Hütte und natürlich auch zahlreiche, inzwischen zu Freunden gewordene Stammgäste haben uns diese Entscheidung leicht gemacht.

Die Tätigkeit als Hüttenwartin macht mir sehr viel Spass und ich freue mich auf die «neue/alte» Herausforderung bei der Bewirtschaftung der Windegghütte. Trotzdem hoffe ich natürlich weiterhin auf die Unterstützung meiner Familie, insbesondere auf die von meinem Mann. Der vielseitige Aufgabenbereich, beispielsweise die nie endenden Arbeiten am Hüttenweg, die Bewirtschaftung der Komposttoiletten, die umfangreiche Haustechnik und die Brennholzbereitstellung verlangen nach einer starken Männerhand.

Und natürlich hoffe ich auch auf eine gute Zusammenarbeit mit dem Hüttenchef und der Sektion Bern. Zahlreiche Projekte und Ideen sind aufgegriffen und warten auf ihre Realisierung!

Ich freue mich darauf, in den nächsten Jahren unzählige Gäste in der Windegghütte zu begrüssen und ihnen den Aufenthalt so schön und erlebnisreich wie möglich zu gestalten. Und vielleicht wagt sich auch das eine oder andere «neue Gesicht» der Sektion Bern ins Oberhasli.

Monika Lüthi

PS: Alle wichtigen Informationen, Tourenvorschläge, aktuelle News und Kontaktadressen findet ihr auf www.windegghuette.ch.

Hollandiahütte – neuer Hüttenchef



Daniel Gyger – neuer Hüttenchef Hollandiahütte.

Im letzten Sommer hatte ich Gelegenheit, als Hüttenwerker beim Umbau der Trifthütte mitzuhelfen. Ich bekam dabei einen eindrucks- vollen Einblick in die Bewirtschaftung unserer Clubhütten. In diesem Zusammenhang kam von der Hüttenkommission die Anfrage, ob ich Interesse hätte, als Hüttenchef die Hollandiahütte zu betreuen. Das kam etwas überraschend, damit hatte ich nicht gerechnet! Ich nahm mir recht lange Bedenkzeit.

Ich bin seit Mai 2007 pensioniert, so konnte ich mir eine neue Herausforderung grundsätzlich vorstellen. Nach Rücksprache mit meiner Frau, dem Hüttenobmann und dem scheidenden Hüttenchef entschied ich zuzusagen. Schliesslich wurde ich dann von der Mitgliederversammlung auch gewählt.

Zu meiner Person:

1942 wurde ich in Adelboden geboren. Dort verbrachte ich auch meine schöne Jugendzeit. Die Flegeljahre verbrachte ich im Oberaargau und in Basel. Im Jahr 1968 gründeten meine Frau Ruth und ich in Bern unsere Familie. Wir durften zwei liebe Kinder aufziehen. Gleichzeitig nahm ich eine Stelle in einer Berner Firma für Baumaterialhandel an. Dieses Arbeitsverhältnis hielt allen Höhen und Tiefen 39 Jahre bis zu meiner Pensionierung stand. Nach ver-

schiedenen Weiterbildungen zeichnete ich dort die letzten 20 Jahre als Abteilungsleiter im Verkauf und Einkauf verantwortlich. Ich hatte somit einen sehr regen Kontakt mit dem Bauwesen.

Im SAC Bern bin ich seit über 20 Jahren als Tourenleiter tätig. Seit einigen Jahren mache ich auch in der Fotogruppe aktiv mit.

Ich freue mich, in meinem dritten Lebensabschnitt diesen Job von Franz Weibel, der mir die Akten vorbildlich sauber und geordnet übergeben hat, zu übernehmen. Ich weiss, dass ich eine aufwendige und sehr spezielle Hütte übernehme. Ich will mein Bestes geben, um diese interessante Arbeit nach dem Willen des SAC zu verrichten.

Daniel Gyger

Grüsse aus dem verschneiten Berner Oberland

«Mitenand geits besser» – den Vorstand freuts!

2.12.07

Lieber Vorstand des SAC Berns

Von ganzem Herzen möchten wir uns für die Weihnachtskarte bedanken. Die persönlichen Zeilen haben uns sehr gefreut.

Wir schauen auf ein strenges, aber gutes Jahr in der Gaulihütte zurück.

Für die gute Zusammenarbeit bedanken wir uns herzlich.

Es würde uns sehr freuen, den Vorstand einmal

in der Gaulihütte bewarten zu dürfen. Danke für alles, was ihr für die Gaulihütte tut!

Wir wünschen euch ein frohes Weihnachtsfest und für das 2008 alles Gute.

das Gauliteam

Susanne Brand Toni Klemmt

E. Keltsch